

l'adresse des parents, leur écrit pour leur donner des nouvelles, etc., etc. En un mot, il se multiplie et rend de bien grands services à ses pauvres moblots.

« Lorsque cet excellent Père eut considéré son œuvre comme terminée, il rentra modestement dans son couvent et se consacra à de nouvelles bonnes œuvres. »

..

Tel est le récit de l'ancien officier. Or, ces nouvelles bonnes œuvres dont il parle, nous les connaissons, nous; c'est surtout l'évangélisation des pauvres ou des *enfants du peuple*; et c'est pour avoir défendu les *âmes immortelles* des petits et des pauvres contre les attentats de l'école sans Dieu, c'est pour avoir revendiqué les droits sacrés de l'Église et de la France chrétienne sur ses fils, que ce prêtre vaillant, sur la dénonciation de sectaires honteux, a été condamné par des juges français!

A vrai dire, une législation qui condamne de tels prêtres pour une telle cause, ne déparerait pas l'arsenal des *lois païennes*, qui vouaient jadis les premiers chrétiens aux mines ou à la mort!

TRÉSOR DU CŒUR DE JÉSUS

OFFERT ET PRATIQUÉ A L'INTENTION DE LA JEUNESSE CHRÉTIENNE
SOUS LES AUSPICES DE SAINT LOUIS DE GONZAGUE.

Œuvres de charité, 421,186. — Chapelets, 604,795. — Chemins de croix, 217,504. — Communions sacramentelles, 242,473. — Communions spirituelles, 556,301. — Examens de conscience, 95,491. — Heures de travail, 3,169,719 — Heures de silence, 1,365,602. — Lectures spirituelles, 105,244. — Heures saintes, 7,582. — Messes célébrées ou entendues, 236,571. — Mortifications, 78,405. — Œuvres de bienfaisance corporelle, 64,614. — Œuvres de zèle, 77,243. — Prières diverses, 3,171,255. — Récréations charitables, 224,197. — Souffrances, 232,280 — Victoires sur le défaut dominant, 218,934. — Visites au Saint-Sacrement, 1,300,433. — Œuvres diverses, 992,229. — Total des œuvres offertes : 13,882,058.